



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 10 de enero 2022

Ministerio de Defensa

	<p>@DefensaEc Los soldados estamos comprometidos con la patria, nuestras acciones fortalecen el porvenir de nuestra nación. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Apretón de manos #SaludIssfa La Red Pública Integral de Salud, debe garantizar un servicio de calidad en beneficio de la #FamiliaMilitar. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Ecuador adiestra a pilotos de helicópteros H145M en el manejo del sistema Fliir- infodefensa.com La Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) ha llevado a cabo un curso de operación del sistema termográfico FLIR, dictado al personal de tripulaciones mayores y menores de sus helicópteros del tipo Airbus Helicopters H-145M. Ver más Nota referente: Fuerza Aérea Ecuatoriana lo retwitteó</p>
	<p>En casas de Zaruma hay accesos a minas- El Mercurio (Cuenca) De acuerdo con un reporte de las FF.AA., descubrieron a varias personas que hacían actividad de minería ilegal, las mismas que al ver la presencia militar, huyeron del lugar. Ver más</p>
	<p>Ciudadanos Zarumeños apoyan medidas del Gobierno. TC 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Cocaína en contenedores, la pesadilla de empresas en Holanda y Ecuador- Primicias En 2021, la Policía ecuatoriana incautó 210 toneladas de droga, de las cuales 173 fueron de cocaína, 45 toneladas más que el año anterior. Otra cifra récord de capturas. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR #Azuaay Durante operaciones de control de armas, municiones y explosivos, en los exteriores del Centro de Privación de Libertad "Turi", decomisaron dentro de un vehículo 01 arma de fuego cal 22 mm., evidencias decomisadas fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>Atentado "terrorista" al vehículo del alcalde de Naranjal, Fiscalía investiga- Expreso En la madrugada de este domingo, el carro personal del alcalde de Naranjal, Luigi Rivera, fue incendiado en su totalidad. El vehículo se encontraba en la parte posterior del palacio municipal. Ver más</p>
	<p>Solo el 1% de los 4.000 grilletes está disponible- La Hora (Nacional) Solo el 1% de los 4.000 grilletes adquiridos por el Ministerio de Justicia en 2016 están disponibles. Esto preocupa por la 'intención' de mejorar la sobrepoblación carcelaria. Ver más</p>
	<p>Los 15 lugares más conflictivos e inseguros de Loja- La Hora (Loja) Frente al alto índice delictivo y los niveles de inseguridad registrados en la ciudad de Loja, el Consejo Cantonal de Seguridad Ciudadana (CCSC) implementará el proyecto de instalación de cámaras de videovigilancia y megafonía IP, para evitar el cometimiento de delitos. La ubicación estaría lista en marzo de 2022. Ver más</p>
	<p>En Zaruma hallan dos cadáveres en el interior de galerías; muertes serían por asfixia- El Universo Dos cuerpos sin identificar de presuntos mineros ilegales fueron hallados sin vida a dos kilómetros dentro de las galerías que están ubicadas bajo la ciudad de Zaruma. El hallazgo se produjo pasado el mediodía de este domingo, cuando un grupo de personas buscaban a uno de los desaparecidos. Ver más</p>
	<p>Ataques con granadas registrados en Bastión Popular dan cuenta de lucha de terreno por microtráfico- El Universo Solo en el distrito Pascauales, específicamente en los bloques 7, 9 y 10 de Bastión Popular, noroeste de Guayaquil, desde el 2021 se ha reportado en nueve ocasiones el hallazgo o detonación de artefactos explosivos. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 10 de enero 2022

	<p>@EjercitoECU #Cuenca En una operación militar #Camex, en los exteriores del #CPL Turi, al interior de un vehículo, se detectó un revólver artesanal calibre 22 mm. Tres ciudadanos fueron aprehendidos y entregados a las autoridades competentes, para los trámites de ley. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Nuestra mayor motivación es trabajar por el bienestar y seguridad de todos los ecuatorianos. Nos sentimos comprometidos a seguir cumpliendo nuestra misión constitucional. Ver más</p>

	<p>Licencias fraudulentas. Ecuavisa 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Erupción de volcán Wolf. Ecuavisa 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Reinfecciones de Covid-19. Ecuavisa 9-enero-2022 Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Violencia imparable Teleamazonas 9 enero 2022 Ver más</p>
	<p>Alerta por Covid-19 en Quito. Ecuavisa 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Sin miedo a la pandemia. Ecuavisa 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Suspensión de clases. TC 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Carnet de vacunación para niños. TC 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Reos infectados en la cárcel. Ecuavisa 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Variante Deltacron aparece en Chipre. TC 9-enero-2022 Ver más</p>
	<p>Desabastecimiento en farmacias. Ecuavisa 9-enero-2022 Ver más</p>

Temas coyunturales

	<p>El "pluscuampendejo"- Artículo de Opinión- Por: Iván Sandoval Carrión- El Universo Como lo consiguieron nuestras Fuerzas Armadas en el Cenepa, lo que llevó a la firma de la paz definitiva con nuestros vecinos en uno de los dos logros del Gobierno de Jamil Mahuad. Ver más</p>
	<p>Necesitamos mutuas concesiones posibles- Editorial- El Universo El Frente Popular confirmó su participación en las jornadas de movilizaciones que se realizarán a partir del 19 de enero. Su presidente Nelson Erazo ha dicho que este año será de "unidad, resistencia y lucha social". Ver más</p>
	<p>Las cortes enfrentadas- Editorial- La Hora (Nacional) La Corte Constitucional (CC) ha cobrado un protagonismo inusitado, sobrepasando definitivamente sus funciones. La reputación de sus jueces, el desprestigio de la clase política, la complejidad y amplitud de la Constitución y el clima de pugna permanente y pobre gobernabilidad del país conducen a ello. Ver más</p>
	<p>La sociedad debe aprender a convivir con el coronavirus- El Comercio Cuando parecía que la pandemia empezaba a estar bajo control, cuando se esperaba llegar a la meta de vacunar al 85% de la población en Ecuador, cuando se alistaban los retornos obligatorios a clases presenciales, las cifras de personas con covid-19 empezaron a elevarse. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 10 de enero 2022

	<p>Va... porque va- Artículo de Opinión- Por: Roberto López- Expreso La frase define lo que somos. Porque aquí las cosas van por que van, como los enmarañados enredos falsamente llamados 'concursos' para los nombramientos de contralor, defensor del Pueblo y miembros de la CC. Los 2 primeros tomarán 7 meses. Ver más</p>		<p>División en Pachakutik se acentúa: ocho asambleístas anuncian que no asistirán a la reunión de la bancada- El Universo Darwin Pereira, Patricia Sánchez, Peter Calo, Fernando Cabascango, Salvador Maita, Mireya Pazmiño, Mario Ruiz y Joel Abad, asambleístas de Pachakutik, anunciaron que no asistirán a las reuniones de la bancada convocadas por el coordinador nacional de la organización, Marlon Santi Gualinga, para evaluar la actividad legislativa en el 2021 y planificar la agenda del 2022. Ver más</p>
	<p>El presidente Guillermo Lasso visitará China para renegociar deuda y afianzar lazos- El Universo El presidente ecuatoriano, Guillermo Lasso, realizará una visita oficial a China en febrero, coincidiendo con los Juegos Olímpicos de Invierno, con la que tratará de renegociar la deuda de más de 5.000 millones de dólares con ese país y afianzar las relaciones bilaterales. Ver más</p>		<p>Apertura de Rumichaca reactiva el turismo en Carchi- La Hora (Imbabura-(Carchi) En menos de un mes de la reapertura del puente internacional de Rumichaca, que une a Ecuador y Colombia, en las zonas de Carchi y Nariño, específicamente, se ha visto un crecimiento en las visitas de turistas a la provincia. Ver más</p>
	<p>Lasso otorgó sus primeras tres cartas de nacionalización en este 2022- El Comercio En el inicio del 2022 el presidente de la República, Guillermo Lasso, otorgó sus primeras tres cartas de nacionalización a ciudadanos extranjeros que han brindado servicios relevantes a Ecuador. Ver más</p>		<p>Apertura de Rumichaca reactiva el turismo en Carchi- La Hora (Imbabura-(Carchi) En menos de un mes de la reapertura del puente internacional de Rumichaca, que une a Ecuador y Colombia, en las zonas de Carchi y Nariño, específicamente, se ha visto un crecimiento en las visitas de turistas a la provincia. Ver más</p>
	<p>Holguín anuncia viaje del presidente Lasso a China con la deuda como prioridad- Primicias El nuevo canciller Juan Carlos Holguín delineó los ejes de la política exterior de Ecuador durante una entrevista ofrecida en Buenos Aires. Ver más</p>		<p>Apertura de Rumichaca reactiva el turismo en Carchi- La Hora (Imbabura-(Carchi) En menos de un mes de la reapertura del puente internacional de Rumichaca, que une a Ecuador y Colombia, en las zonas de Carchi y Nariño, específicamente, se ha visto un crecimiento en las visitas de turistas a la provincia. Ver más</p>
	<p>Contraloría no ha auditado fondos asignados a cárceles desde mayo de 2020- Primicias Pese a la crisis que vive el sistema penitenciario, el control al uso de fondos públicos y a la gestión de este sector no ha sido una prioridad para la Contraloría. Ver más</p>		<p>Quiteños se contagian cinco veces más de covid- La Hora (Nacional) El incremento de coronavirus ha sido más "evidente" en las últimas tres semanas, dice Francisco Viteri, secretario de Salud del Municipio. En caso de aumentarse la demanda, la autoridad de salud implementará más unidades. Ver más</p>
	<p>Sindicalistas cobran hasta \$ 2.000 por hacer activismo- Expreso Son líderes históricos. En todas las protestas sus rostros se repiten y cuando se trata de hablar de los derechos laborales o las condiciones sociales lo hacen a nombre de toda la clase trabajadora del país. ¿Pero en qué trabajan ellos? ¿Cómo se ganan el pan? Ver más</p>		<p>Quiteños se contagian cinco veces más de covid- La Hora (Nacional) El incremento de coronavirus ha sido más "evidente" en las últimas tres semanas, dice Francisco Viteri, secretario de Salud del Municipio. En caso de aumentarse la demanda, la autoridad de salud implementará más unidades. Ver más</p>
	<p>La Conaie toma decisiones acerca de las movilizaciones de enero- Expreso La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) prevé reunirse en la Amazonía para definir si adopta al 19 de enero como la fecha para realizar una movilización nacional en contra del Gobierno del presidente Guillermo Lasso. Ver más</p>		<p>Ambiente: actividades mineras en Yutzupino no cuentan con licencia- Primicias A orillas del río Jatunyacu se detectó descargas de agua procedentes de actividades de minería ilegal, sin recibir tratamiento alguno. Ver más</p>

[Vacunómetro oficial](#)